

令和4年 5月22日(日) 今川緑道から平野郷

参加者 41名 距離 10km 難易度 ○○



近鉄針中野駅

スタート

酒君塚

点呼・体操

4世紀末の平塚と呼ばれた長径3.5m高さ2m前後の古墳があった。明治時代前半盛土された。酒君は百済からの渡来人。



今川緑道

喜連西中央公園から今川公園まで1.8km 緑道を歩きました。
緑いっぱい、気持ち良く歩くことができ、色々な自然を見つけた。



ヌートリア



ガクアジサイ



ヒペリカムシナム

平野白鷺公園

昼食タイム

ベビーカーを押しながら若い夫婦が散歩したり、珍しいワンちゃんを散歩させてる家族が多かったり、とても住みやすい環境なのかなと感じました。

大念仏寺

融通念仏宗の総本山の寺院。創建は1127年とされ日本最初の念仏道場。
毎年5月1日—5日に「万部ひねり」が開催。



本堂



経蔵



せんこうじ 全興寺

高野山真言宗の寺院。

飛鳥時代、聖徳太子が当時野原だったこの地域に薬師如来像を安置したのが起源とされている。

「地獄堂」。「ほとけのくに」。「小さな駄菓子屋さん博物館」。「おも路地」など、多種多様な施設があり、「大阪のおもしろい寺」と称されている。



くまた
杭全神社

「くまた」と読めなくて、けっこう皆を苦しめました。
平野郷の氏神として崇敬を受けている。
日本で唯一連歌所が残されている。



突然、夏日になり水分補給に気を付けながらいっぱい歩きました。
今回も45期の方2名初参加され、歩こう会にも新しい風が吹いてきたかも。今川緑道は緑がいっぱいで、色々なお花も楽しめ、住んでる人にやさしい環境でした。

東住吉区から平野区へと普段あまりなじみのない、初めての街でした。今回も40名越えて、いっぱいお話できて最高でした。とっても歩きやすいコースでした。